

ABSTRAK

RANO S. GUBALI. 2015. Deskripsi Pengetahuan Orangtua Siswa Perokok dan Peminum Air Aren (Bohito) Studi Kasus di SDN 12 Telaga. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan dan Keolahragaan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Rani Hiola, M.Kes dan Pembimbing II Dr Sylva Flora N. Tarigan, S.H, M.Kes.

Pengetahuan merupakan proses kognitif dari seseorang atau individu untuk memberi arti terhadap lingkungan, sehingga masing-masing individu akan memberi arti sendiri-sendiri terhadap stimuli yang diterimanya meskipun stimuli itu sama. Pengetahuan mempunyai aspek pokok untuk mengubah perilaku seseorang yang disengaja. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pengetahuan orangtua siswa perokok dan peminum air aren (Bohito). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengetahuan orangtua siswa perokok dan peminum air aren (Bohito)

Penelitian ini menggunakan Desain Penelitian Deskriptif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Analisis Univariat yaitu analisis yang dilakukan terhadap variabel penelitian dengan menggambarkan setiap variabel penelitian dalam bentuk tabel dan dinarasikan

Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan Orangtua siswa perokok dan peminum air aren (Bohito) di Sekolah Dasar Negeri 12 Telaga kecamatan Telaga Kabupaten Gorontalo sangat rendah yang dikarenakan oleh faktor seperti pekerjaan yang mayoritas adalah petani, pendidikan terakhir terbanyak adalah tidak tamat SD/tidak lulus SD, kebudayaan/lingkungan yang paling menonjol adalah kebudayaan yang tidak baik dan informasi yang kurang, sehingga perilaku anak dalam mendidik anak akan kurang baik tanpa tingkat pengetahuan orangtua siswa yang tinggi. Dapat disimpulkan bahwa pengetahuan orangtua yang rendah dapat mempengaruhi perilaku anak sehingga anak melakukan perilaku yang menyimpang seperti merokok dan mengkonsumsi air aren (bohito). Dalam penelitian ini disarankan untuk orangtua siswa dan guru sekolah harus meningkatkan pengawasan yang ketat agar tidak terjadi perilaku menyimpang seperti mengkonsumsi rokok dan air aren (Bohito).

Kata Kunci : Pengetahuan, Merokok, Air Aren (Bohito)